

## Sinergitas TNI-Polri Di Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Hadiri Sertijab Danmen Armed 1/1 Kostrad

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PROMEDIA.CO.ID](http://PURWAKARTA.PROMEDIA.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 09:06



PURWAKARTA - Dalam rangka sinergitas dan mempererat silaturahmi antara Polri dan TNI, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menghadiri serah terima jabatan Komandan Resimen Armed 1/1 Kostrad dan Komandan Batalyon Kesehatan 1 Kostrad yang digelar di Markas Resimen Resimen Armed 1/1

Kostrad di Jalan Raya Sadang-Subang Desa Ciwangi, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, Pada Kamis, 19 September 2024.

Diketahui, Jabatan Danmen Armed 1 Sthira Yudha dari Kolonel Arm I Made Marta Yasa diserahkan terimakasih kepada Letkol Arm Roni Junaidi. Sedangkan Danyonkes 1 Kostrad dari Letkol Ckm Dr. Hengki Irawan.M Biomed. diserahkan kepada Letkol Ckm Dr Muhamad Asprianto.

Upacara sertijab tersebut dipimpin oleh Panglima Divisi 1 Kostrad Mayjen TNI Novi Rubadi Sugito dan dihadiri oleh Kasdivif 1 Kostrad, Brigjen TNI Purmanto, Ir. Divif 1 Kostrad, Brigjen TNI Subagyo, Irutum IT Divif 1 Kostrad, Kolonel Inf Gatot Misbah Munawar, Aster Kasdivif 1 Kostrad, Kolonel Inf Wira Muharromah, Aslog Kasdivif 1 Kostrad, Kolonel Inf Jimmy T.P Sitinjak, Asops Kasdivif 1 Kostrad, Kolonel Inf Danang Prasetyo Wibowo, Aster Kasdivif 1 Kostrad, Kolonel Inf Rachmat Cristianto, Asintel Kasdivif 1 Kostrad, Letkol Inf Agung Pramudyo Saksono, Irutum Ben Divif 1 Kostrad, Letkol Arm. Farid Hidayat, Dandim 0619/Purwakarta Letkol Inf Ardiansyah.

Selain itu, kegiatan tersebut dihadiri juga oleh Para Danyon Satuan Divisi 1 Infantri Kostrad, Para Danyon Satuan Menarmed 1 Kostrad, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XII & Jajaran Resimen Armed 1 Kostrad, dan tamu undangan lainnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, mengungkapkan bahwa kehadirannya ini merupakan wujud sinergitas TNI Polri sehingga dengan adanya sinergitas ini TNI Polri makin kompak dan solid.

Tak lupa, pria yang akrab disapa Lilik itu mengucapkan selamat kepada keduanya atas jabatan yang baru diemban semoga selalu amanah dan dilindungi setiap langkahnya serta senantiasa bersinergi dengan Polres Purwakarta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Saya selaku Kapolres Purwakarta mengucapkan selamat datang dan bertugas kepada Letkol Arm Roni Junaidi selaku Komandan Resimen Armed 1/1 Kostrad yang baru, semoga amanah dalam jabatannya dan dapat terus bersinergi bersama Polres Purwakarta. Dan saya juga mengucapkan selamat bertugas di tempat yang baru kepada Kolonel Arm I Made Marta Yasa," ucap Lilik.